



Weit über Deutschland hinaus bekannt für seinen virtuosen und homogenen Ensembleklang, bringt der Generationswechsel im Blechsatz des hr-Sinfonieorchesters einen frischen Wind in die launig moderierten Programme von hr-brass.

Das Blechbläserensemble hr-brass ist flexibel besetzt und tritt als Sextett bis hin zu neunzehn Musikern auf.

Zum Repertoire des Ensembles zählen neben vielem anderen „Eine kleine Nachtmusik“, „Feuerwerksmusik“, „Wassermusik“, „Bilder einer Ausstellung“, Musik aus der „West Side Story“, „Porgy and Bess“, und aus Opern (Verdi, Rossini, Mozart) oder Operette („Zigeunerbaron“, Johann Strauß).

Nach dem diesjährigen Faschingskonzert des Konzertvereins Ingolstadt ist zu lesen:

„Lebensfreude und Leichtigkeit - Ihren frischen Schwung, die junge Energie, den süffigen Elan nahmen die allesamt hervorragenden Musiker mitten hinein in die abwechslungsreiche Ausdruckspalette der ausgewählten Werke. Auf großartige Weise spielten sie mit den unterschiedlichsten Klangfarben, zeigten – einschließlich der charmanten Zwischenansagen – einerseits ihr beschwingtes und witziges Potenzial, dann wieder ihre ernsthaften, zum Nachdenken anregende Seite.

Fazit: Der Neustart von hr-Brass ist in jeder Hinsicht glücklich!“

Donaukurier | 16.Februar 2023 | Heike Haberl